



学校西水路にカモのつがい
がいました。稚鮎も群れ
になって遡上しています。

学校だより

チーム「川北」 研究主題
一人一人が動き、自らの学びを創造する児童の育成

2025年 4月25日(金)発行 No. 2

新入生も、他の学年もみんな元気です!

今年は、1年生が9人も入学してくれました。ピカピカの1年生が入学してから3週間がたとうとしています。給食も始まり、学校生活にも随分と慣れてきました。休み時間には、上級生とドッジボールをしたり、鬼ごっこをしたりして、楽しく元気に遊ぶ姿が見られます。春の陽気のように温かいスタートが切れているように感じています。

また、上級生の下級生に対する言葉遣いも、少しずつよくなってきました。話し相手に対して、「チクチクことば」でなく、「ふわふわことば」をかけられるよう、全校児童が成長してもらいたいと思います。学校では、上級生の姿を見て、下級生はそれを真似します。(家庭でいえば、「子は親の鏡」)上級生が下級生の目指す姿となる校風を築いていきたいものです。



家庭訪問へのご協力ありがとうございました

15日(火)より家庭訪問(個人懇談)を実施しました。何かとご多用のなか、ご協力ありがとうございました。家庭でのお子さんの様子や保護者の皆様の思い、地域を知るために、直接お会いしお話しできたことは大変有意義であったと感じています。今後も、川北の子どもの成長のために教職員一同コツコツと教育にあたる所存ですので、ご支援ご協力よろしくお祈いします。

学力調査(4~6年生)を実施しました

17日(木)の午前中、6年生は全国学力・学習状況調査(国語・算数・理科)、4・5年生は安芸市版総合学力調査(国語・算数・理科[5年のみ])に挑みました。昨年12月の頃とは違い、最後の問題まで解き果した子どもがほとんどで、記述問題にもあきらめずに粘り強く解答している様子が見られました。結果につきましては、1学期末の個人懇談時か、2学期早々にお渡しできると思います。結果が楽しみです。

なかよし集会 ~ 縦割り班活動スタート ~

23日(水)の朝、体育館で「なかよし集会」を行い、新しい縦割り班の初顔合わせをしました。班毎に自己紹介をしたあと、1分間でどれだけしりとりが続くのか、しりとりリレーゲームをしました。その後、掃除場所と担当の確認をしました。



24日(木)からは、縦割り班掃除が始まりました。上級生が下級生に優しく指示しながら、班のみんなで協力して、すみずみまできれいにしている姿が見られました。また、5月2日の遠足では、縦割り班で内原野広域公園まで歩き、レクリエーションをしたり、一緒にお弁当を食べたりして楽しみます。異学年同士の交流を深めたいと思います。



参観授業・PTA 総会等のご案内

週明け28日(月)は、今年度最初の参観日です。PTA総会、学級懇談も行います。ご多用とは思いますが、是非ご参加ください。

- 13:45~14:30 参観授業
- 14:30~14:40 帰りの会・下校
- 14:45~15:45 PTA 総会
- 15:50~ 学級懇談(学P行事等について)



5月の行事等の予定

日	曜	行事予定
1	木	交通安全教室(1~3年生)10:30~ 安芸自動車学校
2	金	春の遠足(お弁当) 下校(晴雨ともに)13:30
7	水	全校集会(民生委員・読み聞かせ隊紹介) あきっこクラブスタート
8	木	読み聞かせスタート 生活リズムチェックスタート(15日まで)
9	金	選書会(全学年) フッ素洗ロスタート レシート(4月分)回収日
12	月	委員会活動 安芸市PTA連絡協議会総会18:30~
13	火	内科検診(全学年) PTA役員会①19:00~
14	水	全校集会
15	木	読み聞かせ 避難訓練(地震・津波) 救急法講習会(6年生・保護者・教職員)14:40~
16	金	下校13時(教職員研修[市連携教育研究会]のため)
19	月	クラブ活動
20	火	あいさつ運動(IA・IB) 体カテスト(全学年) 学校運営協議会・地域学校協働本部運営委員会13:45~
21	水	5年生宿泊学習(県立青少年センター[野市])
22	木	〃 読み聞かせ プール予洗い(川北消防団の皆さん)
24	土	安芸地区PTA・教育行政研修会13:30~(安田町)
26	月	全校集会 プール掃除(5・6年) SC(中野先生)訪問日 出前エネルギー講座(4年生)9:40~
27	火	下校14時(1~5年生)・15時(6年生)校内授業研究会のため
28	水	全校集会
29	木	読み聞かせ 代表委員会

注意

◆お子さんの自転車使用について

本校では、3年生の交通安全教室が終わると、3年生以上はヘルメット着用のうえ、安全に気を付けて自転車に乗ってもよいとしています。

1・2年生につきましては、技能面安全面も考えて子ども同士で、自転車に乗ったり、校区外に出かけたりすることは控えるようお願いいたします。帰宅後の自転車事故につきましては、学校として責任を負えませんが、自転車の乗り方については、各家庭でも十分注意してくださいますようよろしくお願いいたします。